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Aos 26 (vinte e seis) dias do mês de agosto do ano de 2021, às 15h00 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, 
presencial e remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo 
Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Drº 
Valmir, Eduardo Canuto, Fábio Costa, Fernando Hollanda, Francisco 
Holanda, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, 
Luciano Marinho, Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira 
Lima, Samyr Malta, Silvânia Barbosa, Siderlane Mendonça e Teca Nelma. 
No Grande Expediente, como primeiro orador vereador Oliveira Lima 
mencionou que a Assembleia de Deus Missão completa 106 (cento e seis) 
anos de trabalho no estado de Alagoas com relevantes serviços sociais 
prestados aos mais carentes, onde este parlamentar está protocolizando 
uma moção de aplausos para a mesma. Fez apelo à população para que 
se vacinem com as duas doses pela importância do controle da pandemia 
covid 19. Em aparte o vereador Cleber Costa explicou que a vacina mais 
o protocolo de segurança (máscara e álcool em gel nas mãos) é o mais 
eficiente a ser feito. Discorreu sobre a terceira dose da vacina onde o vírus 
é globalizado, defendendo que deve ser preconizado a primeira e segunda 
dose das vacinas e faz um alerta para que se cuide da população 
abandonada e perdida que não tomaram nenhuma dose. Retornando o 
orador parabenizou o vereador Leonardo Dias que trará hoje o ministro do 
turismo Gilson Machado para receber um título de cidadão honorário de 
Maceió. Desejou um bom feriado a todos no dia de amanhã. O segundo 
orador vereador Valmir Gomes parabenizou os 25 anos do programa 
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“saúde da família”, o parlamentou recordou que este programa foi 
implantado no gestão do então prefeito da época Ronaldo Lessa e sua vice 
Heloisa Helena. O vereador solicitou ao prefeito atual JHC a ampliação 
ainda mais deste programa a fim de proporcionar a cobertura da estratégia 
de saúde das famílias mais vulneráveis. Fez amplo debate sobre o nosso 
Sistema Único de Saúde que faz assistência de saúde desde a vacina a 
transplante de órgãos. Enfatizou que é preciso melhorar para que seja 
construído um SUS mais eficiente. Lembrou que durante essa pandemia 
devemos investir no complexo industrial da saúde onde o país precisa 
avançar na ampliação dos serviços. O parlamentar acredita que o SUS 
também é o caminho para economia e que o Brasil não deveria olhar só 
para o agro negócio. Em aparte o vereador Cleber Costa explicou sobre 
o plano que passou a ser estratégia da saúde da família. Lamentou que até 
hoje não há uma logística para aumentar essa estratégia da família onde 
os profissionais vão até o paciente.  Ressaltou o pouco investimento que o 
governo federal disponibiliza para saúde onde já foi várias vezes como 
membro do conselho de medicina solicitar que esses investimentos fossem 
atrelados ao mesmo valor do PIB. Retornando o orador deixou um fraterno 
abraço a todos os profissionais da saúde da família em especial aqueles 
que se foram vítimas da covid 19, os senhores Stephania e Gilberto. O 
terceiro orador vereador Cleber Costa tomou conhecimento da retirada 
da insalubridade dos colegas que trabalham no Bloco I do Pam Salgadinho, 
onde esses profissionais lidam diretamente com patologias infecto 
contagiosas que desde 2014 vinham recebendo esse direito e que em 2019 
foi reavaliado e agora há uma eminencia de que possa ser retirado sendo 
um desestímulo a atividade dos profissionais do bloco I, o parlamentar 
considera inadmissível o fato. Em aparte o vereador Valmir afirmou que 
esse fato vai de encontro com a premissa do governo JHC, acredita que a 
Drª Célia, secretária de saúde não tem conhecimento desse direito que é a 
salubridade concedido à esses profissionais. Em seguida mencionou que 
deve também debater com a secretária a respeito dos agentes de saúde. 
Retornando o orador mencionou a falta de água do conjunto Aprígio Vilela, 
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onde o poço é particular e o dono fechou o fornecimento da água para 
população local. Pela ordem os vereadores Joãozinho e João Catunda 
solicitaram ao senhor presidente que sejam inseridas na pauta de hoje 
requerimentos dos mesmos. O senhor presidente deferiu o pedido para 
próxima sessão ordinária. No Prolongamento do Expediente foram 
lidos: PL(s) vereadora Silvânia Barbosa, protocolo web nº(s) 
08020024/2021, 08020025/2021, 08020027/2021 a 08020030/2021 e 
08030006/2021; PL(s) vereador Oliveira Lima, protocolo web nº(s) 
08110062/2021, 08170031/2021 e 08240010/2021; Projeto de Decreto 
Legislativo, vereador Marcelo Palmeira, protocolo web nº 
08250073/2021(subscrito pelo vereador Galba Netto). Feita a chamada 
para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar 
a pauta onde foram lidos e aprovados os requerimentos e projetos: 
Requerimento vereador Cleber Costa, em Discussão Única, protocolo web 
nº 08240034/2021; Requerimentos vereador Brivaldo Marques, todos 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 08240028/2021 e 08240029/2021; 
Requerimentos vereador Oliveira Lima, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 08240030/2021, 08240032/2021, 08240035/2021 a 
08240037/2021; Requerimento vereador Siderlane Mendonça, em 
Discussão Única, protocolo web nº 08120015/2021; Requerimentos 
vereador Luciano Marinho, todos Discussão Única, protocolo web nº(s) 
08170010/2021 e 08170014/2021; PL vereador Fernando Hollanda, todos 
em  2ª Discussão, protocolo web nº(s) 05010020/2021(discutido pelo autor) 
e 05010021/2021 (discutido pelo autor); PL vereador Joãozinho, todos em 
2ª Discussão, protocolo web nº(s) 04290005/2021 e 04290006/2021; PL 
vereadora Silvânia Barbosa, todos em 2ª Discussão, protocolo web nº(s) 
03160008/2021 e 05070017/2021; PL vereador João Catunda, em 2ª 
Discussão, protocolo web nº 03080001/2021; PL(s) vereadora Teca Nelma, 
em 2ª Discussão, protocolo web nº(s) 03160013/2021 e 03160014/2021; 
Projeto de Decreto Legislativo – vereador Cleber Costa, em 2ª Discussão, 
protocolo web nº 03080049/2021; Projeto de Decreto Legislativo - 
vereadora Teca Nelma, em 2ª Discussão, protocolo web nº 04270016/2021; 
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Projeto de Decreto Legislativo – vereador Fernando Hollanda, em 2ª 
Discussão, protocolo web nº 05140012/2021(discutido pelo autor). 
Passando para o Expediente Final usou da palavra vereador Valmir 
Gomes fez uma ressalta que vem preocupando toda sociedade brasileira, 
que são as ameaças a democracia, sendo constante esses atos que partem 
principalmente do presidente da república, senhor Jair Bolsonaro, atos 
esses que visa amedrontar o parlamento, a justiça STF (Supremo Tribunal 
Federal) e diante disso um grupo de democratas que se denomina geração 
68, onde em Alagoas é composta por bravos cidadãos maceioense a 
exemplo do senhores Thomas Beltrão (ex parlamentar), Jurandir Bóia 
(médico), e outros que solicitaram a este vereador que lê-se em tribuna a 
“Carta da Geração 68” que será entregue no próximo dia 30 a Ordem dos 
Advogados do Brasil, a Associação Brasileira de Imprensa e a CNBB. Neste 
momento o parlamentar ler a carta na íntegra.  Facultada palavra ao 
vereador Oliveira Lima parabenizou a imprensa pelo trabalho que a 
mesma executa. Parabenizou também o partido republicano ao que este 
vereador é filiado há dez anos e ontem o partido comemorou 16 anos e tem 
crescido muito nacionalmente dando mais subsídios ao tema. Facultada 
palavra ao vereador Francisco Filho esclareceu para sociedade algumas 
informações colhidas no dia de hoje. Mencionou que a empresa Viva 
ambiental foi contratada para trabalhar com 21 compactadores chegando a 
operar com 8 compactadores apenas, onde o parlamentar detectou várias 
falhas que ocasionaram o acúmulo de lixo na parte alta da cidade com 
várias reclamações da população. O parlamentar espera que a prefeitura 
consiga solucionar esse problema o quanto antes para que a gente não 
sofra mais com o acumulo de lixo que está na nossa cidade. Em seguida 
lembra que no próximo sábado dia 28 se comemora o Dia do Taxista onde 
este vereador tem grande respeito a está categoria secular, deixando 
registrado um forte abraço em toda família taxista que vem sofrendo muito 
nos últimos anos mas há um fio de esperança de que novos tempos irão 
chegar onde o parlamentar tem certeza que com o novo regulamento do 
táxi que está sendo discutido na prefeitura da nossa cidade novas 
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oportunidades estão por vim. O senhor presidente se associa o 
pronunciamento do vereador Francisco Filho no tocante aos taxistas. 
Lembrou também que a lei que cria o Dia do Taxista é do vereador na época 
Galba Novaes. O senhor presidente convidou a todos para sessão solene 
que ocorrerá de forma híbrida logo após o término desta em homenagem 
ao ministro do turismo senhor Gilson Machado. Nada mais havendo a tratar, 
foi encerrada a presente sessão e convocada outra para próxima terça-feira 
em horário regimental. Maceió, 26 de agosto de 2021 João Antônio Leite 
de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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